
【町民グラウンドの草刈りをしました】 

6月 22日、まちおこし推進委員会の皆さんで畑野町民グラウンド

の周辺の草刈りをしていただきました。 

畑野町への来訪者を花で迎えたいとの思いで、数年前に百日紅と

アジサイを植えてもらいましたが、草で覆われて 花が見なくて残念

とのことで周囲の草を刈り取って綺麗にしていただきました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅雨入りを控えて、朝から蒸し暑い日となりましたが、汗びっしょ

りになって、見違えるほど綺麗にしていただきました。 

草に隠れていたアジサイの花も鮮やかに顔を出して、当町のイメー

ジがぐんとアップしました。 

まちおこし推進委員会の皆さん本当にありがとうございました。 

お疲れ様でした。 


